

Le Télégramme

PLOUARZEL

Feu d'artifice. Un rendez-vous familial

19 juillet 2015



Les familles et spectateurs étaient éparpillés sur les dunes, pour admirer le feu d'artifice, toujours très beau, bien sûr, chaque année.

Malgré un temps maussade en début de soirée, avec du crachin, le feu d'artifice de Lampaul-Plouarzel, organisé en collaboration avec la municipalité de Plouarzel, sur la zone de la base de Porsman, a bien eu lieu, lundi soir. Il y avait de nombreuses familles avec enfants, éparpillées un peu partout le long des dunes, pour voir éclater les gerbes de couleur, au-dessus de l'océan. Sur place, restauration et animation musicale étaient proposés, grâce à l'association Swing Pen ar Bed et à la Roue libre lampaulaise.